

PCR ratifica la calificación “AAA” y ubica la calificación bajo observación Credit Watch a la Cuarta, Quinta y Sexta Emisión de Obligaciones de la Universal Sweet Industries S.A.

Ciudad de Quito (junio 28, 2024): En Comité de Calificación de Riesgo, PCR decidió mantener la calificación de “AAA” a la **Cuarta, Quinta y Sexta Emisión de Obligaciones de Universal Sweet Industries S.A.**, y **ubicar la calificación bajo observación Credit Watch** con información al 30 de abril de 2024. La decisión se fundamenta en la experiencia y trayectoria que sostiene el emisor, dentro del mercado de manufactura, además de contar con el respaldo de sus accionistas. Asimismo, se toma en cuenta el incremento experimentado en sus ingresos, al mismo tiempo, se denota un aumento en los costos en mayor proporción, lo que conlleva una disminución en la utilidad neta, influyendo negativamente en los indicadores de rentabilidad, los cuales se redujeron, de igual manera toma en cuenta la disminución de los indicadores de liquidez en comparación con su corte interanual, Sin embargo, se destaca el cumplimiento de los resguardos de ley de los instrumentos vigentes.

Universal Sweet Industries S.A., es una empresa que se dedica a la manufacturación, distribución, comercialización, importación, exportación, además de la representación de marcas de productos de la industria confitera, chocolatera, galletera y de snacks dentro del Ecuador. Comercialmente utiliza la marca “La Universal”, la cual proviene desde los inicios de la compañía en 1889. Dicha marca fue pionera en el mercado de confitería del país, la misma fue fundada por los hermanos Segale y el señor Juan Bautista en la ciudad de Guayaquil. Con el tiempo se expandió como negocio llegando a fabricar galletas, chupetes, chicles e inclusive fideos, además empezó a exportar varios de sus productos, lo cual significó la consolidación de esta como una de las empresas más importantes de la economía ecuatoriana. En el 2018 La Universal pasa a ser parte de Bia Foods Investments INC., un holding empresarial con enfoque en la industria de alimentos en América. BIA está conformado por 3 unidades estratégicas de negocios: snacks, culinarios y café, con un portafolio de marcas con amplia trayectoria y valor para sus consumidores.

Metodología utilizada para la determinación de esta calificación:
Manual de Calificación de Riesgo-PCR

Información de Contacto:

Lic. Carlos Polanco
Analista de Riesgo
cpolanco@ratingspcr.com

Oficina País

Pradera N30-26 y San Salvador Edificio Corporativo Omega, piso 9 - oficina 906. Quito-Ecuador
T (+593) 02-323-0541

Información Regulatoria:

La información empleada en la presente calificación proviene de fuentes oficiales; sin embargo, no garantizamos la confiabilidad e integridad de esta, por lo que no nos hacemos responsables por algún error u omisión por el uso de dicha información. La calificación otorgada o emitida por PCR constituyen una evaluación sobre el riesgo involucrado y una opinión sobre la calidad crediticia, y la misma no implica recomendación para comprar, vender o mantener un valor; ni una garantía de pago de este; ni estabilidad de su precio y puede estar sujeta a actualización en cualquier momento. Asimismo, la presente calificación de riesgo es independiente y no ha sido influenciada por otras actividades de la Calificadora.